

Indiens, sans, pour autant, menacer leur solidarité.

Au cours d'une période relativement courte, des associations d'autochtones ont été créées dans chaque province et territoire du Canada. Ces associations tentent de trouver les moyens les plus efficaces d'aider les Indiens, et le Ministère prête une oreille attentive aux opinions émises.

Certains verront, dans l'administration locale des bandes indiennes, une tentative de création «d'État dans l'État». Cette crainte doit être dissipée, car le véritable objectif poursuivi par les Indiens est l'accès à l'égalité au sein de la société canadienne.

Cet objectif ne pourra être atteint que s'ils cultivent un sentiment de confiance en eux-mêmes et apprennent à gérer leurs propres affaires, selon des méthodes qui leur sont familières et qu'ils devront améliorer jusqu'à devenir les égaux de leurs concitoyens.

